



## Exposition "Dessins pour la Paix" à découvrir cette semaine

publié le 30/01/2023

En lien avec la Ligue des droits de l'homme de Royan, l'exposition "**Dessins pour la Paix**" de Cartooning for Peace est présentée jusqu'au 03 février prochain dans la galerie du collège.

Cartooning for Peace est un réseau international de dessinateurs de presse engagés qui combattent, avec humour, pour le respect des cultures et des libertés.

Les élèves, en découvrant cette exposition composée de dix panneaux, sont amenés à réfléchir à des thèmes tels que le racisme, les enfants dans les conflits ou le droit des femmes..., chaque thème étant illustré par des dessins de presse.

Lien vers le site de l'association : [https://www.cartooningforpeace.org/...](https://www.cartooningforpeace.org/)

